

Typisierungsaktion DKMS der FFW Ungedanken

Lieber Bürgerinnen und Bürger,

alle 15 Minuten erkrankt in Deutschland ein Mensch an **Blutkrebs**. Auch unser ehemaliger Ungedänker Einwohner und Feuerwehrkamerad **Stefan Tondl** (49), hat diese bittere Nachricht Anfang des Jahres ereilt.

Für zahlreiche Patienten ist die Übertragung gesunder Stammzellen die einzige Überlebenschance. Auch Stefan, der vor einigen Jahren mit seiner Familie (Frau und zwei Kindern) nach Wiesbaden gezogen ist, hat bis lang noch keinen passenden Spender gefunden. In Wiesbaden wird dazu am 26.08.2017 eine Typisierung stattfinden, um seine und die Chance anderer blutkrebskranker Patienten zu vergrößern. Dazu haben sich die Kameradinnen und Kameraden der Freiwillige Feuerwehr Ungedanken entschlossen, in Zusammenarbeit mit der DKMS, ebenfalls eine Registrierungsaktion zu organisieren.

Wir brauchen Sie im Kampf gegen den Blutkrebs, vielleicht sind Ihre Stammzellen die Rettung für Stefan oder einen anderen Patienten!

**Dazu findet am Samstag, den 2. September 2017,
im Feuerwehrgerätehaus Ungedanken
eine Typisierung zugunsten der DKMS statt.**

Eine Registrierung ist selbstverständlich kostenlos und verpflichtet noch zu keiner Spende! Jedoch kostet der administrative Aufwand im Hintergrund Geld (40€ pro Registrierung). Daher werden **alle Einnahmen und Spenden an diesem Tag zu 100% an die DKMS übergeben!**

Um **11:00 Uhr** wird die Veranstaltung durch den Schirmherr, der Bürgermeister der Stadt Fritzlar Hartmut Spogat eröffnet. Jeder Gast hat bis **16:00 Uhr** Zeit seine Speichelprobe abzugeben und sich registrieren zu lassen.

Nähere Informationen zu diesem Thema unter www.dkms.de oder Sie kommen an diesem Tag zu uns und lassen sich beraten.

STÄBCHEN REIN – SPENDER SEIN

DKMS

WIR BESIEGEN BLUTKREBS



STEFAN WILL LEBEN!

**WERDEN SIE
STAMMZELLENSPENDER**

**REGISTRIERUNGSAKTION
am SAMSTAG, den 02.09.2017**

11.00 - 16.00 Uhr



Feuerwehrgerätehaus
FFW Ungedanken
Hauptstraße 3
34560 Fritzlar-Ungedanken